



Terminan el periodo de sesiones en San Lázaro entre insultos y reproches

ENRIQUE MÉNDEZ Y
GEORGINA SALDIERNA

El periodo ordinario de sesiones de la Cámara de Diputados concluyó anoche entre acusaciones e insultos que cruzaron Morena y el PAN, donde incluso se llegó a la vulgaridad cuando el panista Carlos Alberto Valenzuela González acusó que el partido guinda "anda molesto porque no sabe hablar inglés y prefiere las películas dobladas, como su presidente".

Los legisladores debatían un dictamen para impedir que anima-

les silvestres sean utilizados como mascotas, cuando la morenista Teresita de Jesús Vargas desvió la discusión, al acusar que el bloque opositor pretendía negociar su voto en favor de la reforma eléctrica a cambio de las gubernaturas que se disputan en seis estados.

Los panistas respondieron con el señalamiento de que Ignacio Mier, coordinador de Morena, apoyó el Fobaproa. Valenzuela parafraseó incluso a Porfirio Muñoz Ledo al destacar: "¡Nacho, Nachito! ¿Dónde estás, que nunca te veo? ¿Por qué traicionaste la democracia?" Mier reviró que, efectivamente, Muñoz Ledo hizo un llamado al pleno, pero con él hablaba de Homero, Kessel, Diderot y Voltaire, pero "hay gente tan pequeña que, desde que lo vi volar, ¡supe que era mariposa!".

En la sesión de ayer también se aprobó el listado de los legisladores que serán parte de la Comisión Permanente, entre quienes se encuentran el vicecoordinador morenista, Leonel Godoy, y el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna. MC y PRD manifestaron su inconformidad por haber

sido excluidos de esa instancia.

Antes, el coordinador del PRI, Rubén Moreira, negó que haya prometido a Morena votar en favor de la nacionalización del litio, como dio a conocer el presidente Andrés Manuel López Obrador, con base en comentarios de Gutiérrez Luna.

El priista descalificó al diputado morenista que aspira a la gubernatura de Veracruz. Lo tildó de metiche, de llevar información incorrecta al Presidente, decir sandeces, no tener práctica legislativa ni saber hacer política. "No hay metiche que quede bien. Y creo que hoy Sergio Gutiérrez no queda bien por metiche. Pero bueno, que recoja su balón y se vaya a Veracruz, a ver si lo dejan pasar", puntualizó Moreira. En conferencia de prensa, agregó que el interlocutor del partido guinda con el PRI es Ignacio Mier.

Más tarde se dio a conocer una carta de PRI, PAN y PRD en la que piden al presidente de la mesa cumplir sus obligaciones y velar por la inmunidad de los diputados tras la campaña en la que llaman a la oposición "traidora a la Patria".

“

Niega Moreira que prometiera apoyar la nacionalización del litio